

Catherine Ferrar rejoint le groupe Edeis en tant que Directrice de Projet « Concessions musées »

Le groupe Edeis renforce son pôle culturel avec la nomination de Catherine Ferrar en tant de Directrice de Projet « Concessions musées ».

Nouvel acteur dans le tourisme et le patrimoine culturel, avec notamment la gestion du Petit Train de la Mure en Isère, et depuis cette année celle des Arènes de Nîmes et du Théâtre Antique d'Orange, le groupe renforce ainsi son équipe dans le domaine de la gestion des musées. L'arrivée de Catherine Ferrar, de part son expérience, va permettre à Edeis de franchir un nouveau palier.

Ces quatre dernières années, Mme Ferrar était Directrice de projet au Musée d'histoire maritime de Saint-Malo. Auparavant, elle occupait le poste d'Administratrice générale du musée Louvre-Lens entre 2011 et 2017, projet dont elle avait notamment piloté la construction.

Jean-Luc Schnoebelen, Président d'Edeis : « L'arrivée de Catherine Ferrar est une très bonne nouvelle pour notre groupe. Personnalité connue et reconnue dans le secteur muséal pour sa capacité à développer des projets innovants, elle va permettre au groupe de franchir un nouveau palier. Edeis a d'ores et déjà démontré sa capacité à gérer des monuments historiques et patrimoniaux, nous allons poursuivre sur cette lancée dans le domaine muséal et devenir ainsi un acteur incontournable de la gestion d'actifs culturels. »

Contact presse :

Bazaille Consulting : communication@bazailleconsulting.com

Syril Giorgioni : 06 74 55 35 49 / Guillaume Bazaille : 06 77 98 22 94

EDEIS : Acteur majeur dans l'ingénierie et la gestion d'infrastructures (18 aéroports, 3 ports, 2 trains touristiques, 3 monuments historiques), EDEIS grâce à sa vision innovante et durable, accompagne les territoires dans leur développement et leur rayonnement. Le groupe emploie 900 collaborateurs répartis entre l'ingénierie des infrastructures (13 agences) et les concessions (21 sites).